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Сост ояние здоровья т оварищ а Тольят т и
Общее состояние здоровья Тольятти продолжает улуч

шаться.
21 вюля больному было впервые разрешено подняться с 

постели н в течение кратного времени отдохнуть в кресле 
перед окном.

На следующий день он вновь провел некоторое время, 
отдыхая в кресле н просматривая газеты.

Как заявляют врачи, больной находится вне опасности.
22 июля Тольятти принял генерального прокурора Аро

матней, ведущ его к асследовачие обстоятельств покушения.
(ТАСС).

Хозяйственные успехи 
Российской Федерации

В печати оиубликогано 
сообщение Статистического 
Управления РСФСР об ито
гах выполнения государ
ственного плана восстанов
ления и развития народно
го хозяйства РСФСР на 
1948 год за второй квар
тал. Эго сообщение показы
вает, что народное хозяй
ство Российской Федера
ции деейагло новых успе
хов. План производства во 
втором квартале 1948 года 
по валовой продукции рес 
публикавскойи местной го
сударственной промышлен 
ностью РСФСР выполнен на 
106 процентов, а план пер
вого полугодия на 104 про
цента. На 101 процент вы
полнили план промысловая 
кооперация и кооперация 
инвалидов.

Республиканская и мест 
ная промышленность во вто 
ром квартале выпустила 
сверх плана значительное 
количество шерстяных 
тканей, кондитерских изде
лий, животного и расти
тельного масла, посуды ме
таллической и других про
мышленных издеивй. По 
сравнению со вторым квар
талом прошлого года вало 
вая продукция республи
канской и местной государ
ственной промышленности 
РСФСР увеличилась на 25 
процентов, а валовая про
дукция кооперативной про
мышленности—на 19 про
центов. Производительность 
труда рабочих промышлен- 
нести республиканского и 
областного подчинения воз
росла во втором квартале 
1948 года против второго 
квартала 1947 года ва 8 
процентов.

Сильно поднялось произ 
водотво строительных мате

риалов—кирпича, извести, 
алебастра, черепицы, пило 
материалов. Намного уве
личился выпуск товаров 
для населения, продоволь
ствия, посуды, хлопчато
бумажных, шерстяных и 
льняных тканей, сбуви, ме
бели. Эго обеспечило даль
нейшее развертывание со
ветской торговли и рост 
розничного товарооборота.

Цены кооперативного рын
ка во втором кварташ это
го года по сравнению 
со вторым кварталом 1947 
года значительно снизи
лись.

В сообщении Статисти 
чеекого Управления указы
вается, что в колхозах и 
совхозах РСФСР в этом го
ду усаешно проведен ве
сенний сев. Уход за посе
вами и подготовка к убор
ке урожая проходят лучше, 
чем в прошлом году.

За первое полугодие 1948 
года построено автогуже
вых дорог республиканец  
го и местного значения в 
два с лишним раза больше, 
чем в первом полугодии 
прошлого года. Много до
рог капитально отремонти 
ровано.

Продолжались большие 
строительные работы по 
республиканскому и местно 
му хозяйству. Объем этих 
работ вырос по сравне
нию с первцм полугодием 
1947 года на 21 процент.

В^районах, подвергавших
ся оккупации, за первое 
полугодие 1947 г. постро
ено и восстановлено в го
родах много домов—общая 
жилая площадь около 420 
тысяч квадратных метрӧв. 
В сельских местностях пов- 
троено 28 тысяч домов.

(ТАСС).

268 пудов сортовой
У звеньевой колхоза «Чер 

воный партизан», Волновахско- 
го района, Сталинской области, 
Ульяны Мастетян большая ра
дость— она с честью выполни
ла слово, данное в письме хле
боробов Украины товарищу 
И. В. Сталину. С ее участка в 
20  гектаров намолочено 5 ты 
сяч  160 пудов сортовой пше
ницы «Ковель»— в среднем по 
258 пудов с гектара. Весь уро
жай сдан на пункт «Главзагот-

пшеницы с гектара
торгзерно». Кондиция полностью 
выдержана.

Выдающийся урожай получен, 
несмотря на малое количество 
осадков. Недостаток влаги воз
мещен тем, что зимой на всей 
площади проведено снегозадер
жание, а как только наступи
ла весна, посевы были дважды 
проборонованы и подкормлены 
суперфосфатом. Участок триж
ды прополот.

(ТАСС).

Передовики
Коллектив крупнейшего в 

стране зерносовхоза «Гигант» 
на 14 дней раньше прошлогод
него завершил план хлебосдачи. 
Государству сданы десятки ты 
сяч тонн зерна. Сдача хлеба 
нродолжается сверх плана.

хлебосдачи
Сотни составов зерна уже от 

грузили государству колхозы и 
совхозы Кубани. Предприятия 
Заготзерно ведут круглосуточ
ную приемку и отгрузку хлеба. 
Работают сотни заготовительных 
пунктов. (ТАСС).

РешителЬно усилишь темпЫ 
лова рЫбЫ!

Третий квартал является ре
шающим в выполнении годово
го плана добычи рыбы. Прошло 
уже 4 пятидневки этого к вар 
тала. Однако лов рыбы в окру
ге не только не увеличивается, 
а из пятидневки в пятидневку 
снижается, несмотря на то, что 
вода повсеместно идет на убыль. 
Руководители рыбохозяйствен
ных организаций не мобилизо
вали рыбаков-колхозников и гос- 
ловпов на максимальное исполь
зование всех орудий лова и бо 
гатых водоемов, поэтому июль
ский план добычи рыбы окру
гом выполнен только на 6 ,4  
процента.В место 4 800 рыбаков 
на лове участвует всего 3 .000 .

Попрежнему отстают в выпол
нении плана Самаровский, Кон 
динский и Ларьякский районы.

итоги его не подводятся, массо- надо немедленно положить ко- 
во-политическая работа на ло- ней.
ву запущена, боевые листки и I V пленум окружкома ВКП(б) 
стенные газеты не выпускают-1 поставил перед предприятиями 
ся. Никакой тревоги за судьбу | рыбной промышленности и кол-
плана во многих колхозах не 
чувствуется

Зенковский рыбучасток (н а
чальник т. Сигарев) до сих 
пор не подготовился по-нас
тоящему к третьему кварталу. 
Й хотя недавно здесь побывал 
заместитель директора Усть- 
Иртышского рыбозавода тов. 
Гиндин, положение осталось 
прежнее.

Работники окружного ры - 
бакколхозсоюза, бывая в кол
хозах, совершенно не оказыва
ют рыбакам никакой помощи. 
Например, в колхозе им. Сми- 
довича на-днях побывал бухгал-

Руководители этих районов не тер-ревизор тов. Исыпов, кото-
принимают решительных мер к 
тому, чтобы выправить создав
шееся положение. В Самаров
ском районе в третьей пятид
невке июля добыто рыбы всего 
лишь 16 центнеров, тогда как 
рыбак-любитель Ханты-Мансий
ска тов. Звягин за две ночи вы
ловил полтора центнера круп
ного я зя .

Колхозы Коневского сельсо
вета, Самаровского района,в ию
ле не сдали рыбы ни одного 
килограмма, а из 12 колхозов 
Зенковекого сельсовета 6 рыбу 
совсем не ловили. Тө же самое 
можно сказать о колхозах Вер
шинского сельсовета, большая 
часть которых в лове рыбы не 
участвует.

Надо сказать и о том, что в 
большинстве районов социалнс 
тическое соревнование среди ры 
баков организовано формально,
п т т т т т т

рый не только не побеседовал 
с колхозниками, но даже и 
с членами правления. Точно 
так же прогастролировал по кол
хозам тов. Банковский. Рыба
ки  Самаровского района возму
щенно спрашивают: «Для чего 
ж е существует рыбакколхоз- 
соЮ1» ? Работники райкома пар
тии и исполкома райсовета, бы 
вая  в колхозах, беседуют толь
ко с председателями.

Гастролерству,которое ваблю- 
дается в Самаровском районе,

хозами задачу закончить вы 
полнение годового плана добы
чи рыбы в третьем квартале, а. 
к 31-й годовщине Октября вы 
полнить обязательства, при
нятые в письме к  товарищу 
Сталину.

Для того, чтобы справиться 
с этой задачей, райкомы ВКП(б) 
и первичные партийные орга
низации должны по боевому 
организовать массово полити
ческую работу и социалистичес
кое соревнование на рыбном 
промысле,послать агитаторов во 
все бригады и звенья.

Надо немедленно направить 
на лов плановое количество ры 
баков, оргавиэовать круглосу
точную работу.

Руководители рыбохозяйствен
ных организаций должны н а
ладить бесперебойную прием
ку рыбы на местах лова.

Не ждать массового хода ры • 
бы, вести промысел везде, в 
любую погоду, днем и ночью— 
такова сейчас задача рыбаков 
округа.

Г. Н. Кайгородов,
инструктор окружкома ВКП(б).

ЛОВ ЯЗЯ РЕЖ О ВКАМ И
Колхвз нм. Чкалова (п. П е

рековка) на лов рыбы направил 
25 ловцов. Каждый рыбак имеет 
15— 20 режовок и несколько 
других ловушек. В среднем на 
рыбака вылавливается за сутки 
1 5 — 20 килограммов рыбы.Луч

ваются рыбаки Новиков и То
карев, добывающие по 30 и бо
лее килограммов я з я  за сутки.

Как заявляю т рыбаки, рыба 
главным образом ловится на 
мелких местах, около трав.

Г. Федоров.ш их результатов в труде доби- 
ттттттттттттттттттттттттттттттттттттттттгтттттттттттттттттттттттттттутттттуттттттттттт

В Министерстве просвещения РСФСР

ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ НАДЗОР НАД ШКОЛЬНИКАМИ МЛАДШИХ КЛАССОВ
80 ВНЕУЧЕБНОЕ ВРЕМЯ

На состоявшемся 22 июля засе
дании коллегии Министерства про 
свещемия РСФСР принято пос- 
таяовлеиае об организации педа
гогического надзора за школьни 
камя младших классов во внеу- 
чебное яремя.

В решеяни отмечается, что зна
чительное число школьников 
младшего возраста, родители ко 
торых заняты ва работе, по окон 
чании учебных занятий остается 
без надзора. Это приводит к 
снижению их успеваемости в шко
ле, к росту второгодничества, к 
различным несчастным случаям.

В предвоенные «годы и в годы 
Отечественной войны в школах 
Москвы, Ленинграда и других 
крупных городов успеш но рабо
тали так называемые группы с 
продленным днем. Учащиеся этих 
групп посде учебных занятий о с 
тавались в школе я под руковод
ством опытного учителя отдыха
ли н готовили уроки. Наряду с 
такими группами работали мно
гочисленные детские площадки 
при домоуправлениях и рабочих 
клубах. Однако из-за невнима
тельного отношения местных ор

ганов народного образования эта 
сеть свернулась.

М ежду тем, сейчас такая рабо
та имеет огромное значение.

Коллегия Министерства пред 
ложила органам народного обра
зования, начиная с нынешнего 
учебного года, широко организо 
вать работу по педагогическому 
надзору за школьниками млад » 
ших класов во внеучебное вре
мя, привлекая к ней профсоюз
ные и комсомольские организа
ции и родительскую обществен
ность. Наиболее целесообразны
ми формами этой работы призна 
ны школьные группы с прод 
ленным днем, в которых учащи
еся первого— второго классов по 
окончании учебных занятий см о
гут провести время до возвраще
ния родителей с работы. Для вос
питательной работы в таких груп
пах выделяются дежурные учи  
теля, члены родительских коми
тетов, комсомольцы—учащиеся 
старших классов и студенты пе
дагогических училищ я институ
тов. В группах желательна орга
низация питания, для чего при 
влекаются средства родителей.

Другой формой явйтся органи
зация комнат школьника при до
моуправлениях, рабочих общежи
тиях, клубах, красных уголках и 
предприятиях. Инициаторами со 
здания таких комнат должны выс
тупить школы, которые н осу 
ществят руководство их рабо
той. В крупных домоуправлениях, 
клубах и красных уголках реко
мендуется создание родительских 
комитетов.

Кроме того, должны быть соз
даны специальные детские сады 
для детей 7—8-летнего возраста 
и организованы особые группы 
при обычных детсадах, а также 
комнаты младших школьников 
при домах н дворцах пионеров, 
детские площадки и прогулочные 
группы при домоуправлениях.

Органам народного образова
ния предложено до 1 сентября 
1948 года провести всю органи
зационную работу с тем, чтобы с  
начала учебного года все учащи
еся младших классов, остающи
еся после школьных занятий до
ма без присмотра, были обесп е
чены соответствующим недагоги- 
ческим надзором. (ТАСС).



Итоги экзаменов и переводных 
испытаний в вечерних школах

В истекшем учебном году в 
Ханты-Мансийске, Сургутском, 
Коядинском и Самаровском рай 
оках работали вечерние школы 
рабочей и сельской молодежи. 
В них учились 219 юношей и 
девушек. В течение года из 
школы отсеялись 78 учащ ихся, 
так что экзамены и переводные 
испытания держали 141 чело
век. Из них переведены в сле
дующие классы 108 учащихся. 
23 ученика получили задание 
на осень. 7 человек остались на 
второй год.

Лучшие результаты на эк за 
менах дали учащиеся 4 — 6 клас
сов Ханты Мансийской вечер
ней школы и ученики 5 — 6 
классов Нахрачинской школы, 
которые успешно выдержали эк
замены и переведены в сле
дующие классы. На 5 и 4 за 
кончили учебный год учащиеся 
этой школы В.А. Омских (5-й 
класс), В.Литовских (6 й класс), 
Р. Кузнецов, I .  Хохлак (7-й  
класс) и другие.

Из 12 семиклассников Сур
гутской вечерней школы па 5 и 
4 сдали экзамены 8. Десяти
классницы Булышева, Щ еб- 
лякова и другие получили аттес
тат зрелости. Все четвертоклае- 
сникн этой школы также успеш
но выдержали экзамены.

После экзаменов в Сургут-

класса желают поехать учиться 
в различные специальные учеб
ные заведения.

Однако итоги учебного года 
показали, что не во всех вечер 
них школах работа была постав
лена удовлетворительно. Край
не плохо работала Самаровская 
вечерняя школа рабочей моло 
дежи. В течение года из этой 
школы отсеялось 36 учащихся. 
Из 42 учеников,державших э к 
замены и переводные испыта
ния, только 25 человек пере
ведены в следующие классы.Ра
ботники Самаровского отдела 
народного образования не уде
ляли должного внимания вечер
ней школе, не контролировали 
учебно-воспитательную работу 
в ней. В течение всего учебно
го года инспектора не провели 
в школе ни одной проверки и 
ее  оказали ей никакой прак
тической помощи.

Мало интересовались работой 
вечерних школ также и работ
ники Самаровского. Сургутского 
и Кондинского райкомов ком
сомола. Они редко бывали в 
школах, не посещали занятия.

Работникам райкомов и рай 
онных отделов народного обра
зования округа необходимо 
учесть ошибки прошлого года, 
организованно провести новый 
набор учащихея в вечерние шко-

екой вечерней школе состоялся; ды рабочей и сельской молоде
выпускной вечер, на котором 
выпускники встретились со спе
циалистами. Все учащ иеся 7

жи, улучшить их работу в сле
дующем учебном году.

Р. Вахрина.

П Л А Н  
П Е Р Е В Ы П О Л Н Е Н

Березовская районная конто
ра Заготживеырье (директор 
М.М. Первое) выполнила полу
годовой план заготовок коже
венного сырья на 157 процен 
тов, а план второго квартала— 
на 394 процента.

Среди заготпунктов лучшие 
результаты имеют Саранпауль- 
с-кий (заготовитель Истомин 
Александр Александрович), вы 
полнивший полугодовой план 
на 190  процентов, квартальный 
—на 280 , и Березовский, (за
готовитель Усков Алексей Кон
стантинович), где план второго 
квартала и первого полугодия 
перевыполнен в два с лишним 
раза.

И. П. Филиппов.
с. Б ер езов о .

ЛОВ ЩУКИ 
БРЕДНЕМ

21 июля был тихий солнеч
ный день. На мелких местах 
соров, около трав и тальников 
наблюдалось сильное плескание 
рыбы.

Рыбак любитель Ханты-Ман
сийска т. Жернов в этот день 
е 25 метровым бреднем выехал 
на рыбалку. На веслах у него 
сидели 2 сына-подростка. В ы б
рав место глубиной до полмет
ра с большим скоплением ры 
бы, т. Жернов осторожно заки
дал бредень. В одном притоне 
нии рыбаки-любители добыли 
более центнера крупной щуки.

— Рыбы было настолько мно
го ,—говорит т. Ж ернов,—что 
малым неводом можно было до
быть более тонны в одной тони.

БЫСТРЕЕ ЗАКОНЧИТЬ
Плены колхоза им. Розы Люк

сембург (с. Зенково) обязались 
получить высокий урожай зер
новых культур и картофеля. Не 
давно полеводческая бригада 
приступила к прополке карто
феля. Прополото 2 гектара.Осо
бенно хорошо работает колхоз
ница Александрой, значительно 
перевыполняющая нормы вы 
работки.

Но не все колхозники тру
дятся добросовестно. Нерадиво

ПРОПОЛКУ КАРТОФЕЛЯ
I относится к  порученному делу 
' г .  Завьялова. А бригадир .поле
водческой бригады т. Спиридо
нова мало предъявляет требо
ваний к нерадивым колхозни
кам.

Работы в колхозе много.Нас 
гупает сенокосная кампания. 
Членам полеводческой бригады 
надо позаботиться о том, что 
бы быстрее закончить пропол
ку и окучивание картофеля.

С. А. Евстафьев.

П р и с т у п и л и  N
ГОРНО-ФШШНСК (по теле

графу). Колхозы им. Калинина, 
«Новый труд», «Путь Ленина» 
приступили к сенокошению. Кол 
хозники косят сено выборочным

с е н о н о ш е н и ю
путем. В каждом из этих кол
хозов скошено по несколько 
гектаров травы.

К. М. Корепанов

В й  Р  У б  Е Ж  О М
К  вопросу о национализации рурско! угольной 

првншшяипоетн
ЛОН Ю Н , 73 июля (ТАСС). 

Как передает агентство Рейтер, 
экономический комитет ландтага 
Северный Рейн—Вестфалия одоб
рил законопроект о национализа
ции рурских угольных шахт.Этот 
законопроект еще должен быть 
передан в ландтаг в целом для 
ег> окончательного обсуждения 
и одобрения.

Американский военный губер 

натор в Германии генерал Клей 
заявил недавно премьер минист 
рам западных земель, что анг
ло-американские оккупационные 
власти считают, что какие бы 
то ни было решения о  национа
лизации промышленности могут 
быть приняты только соответ
ствующим образом сформирован
ным германским правительством.

М ассовы й  в ы е зд  ф р а н ц узо в  и з  Б е р л и н а
Американцы, в Берлине ожидают указаний своего правительства 

о выезде из Берлина
БЕРЛИН, 23 июля (ТАСС). По 

сообщению агентства АДН, впос-

Иятая межокружная 
спартакиада

•С 1 по 4 августа 1948 года в 
Хаиты- Мансяйске будет прохо
дить пятая традиционная меж ок
ружная спартакиада Ханты-Ман
сийского и Ямало Ненецкого ок
ругов. На днях исполком окруж 
ного Совета депутатов трудя
щихся для руководства подго
товкой и проведением межокруж
ной спартакиады создал отоуж - 
ной оргкомитет в составе б че
ловек Председателем оргкомитета 
утвержден т. Панин, заместите
лем председателя — т. Графеев, 
членами оргкомитета—-т. т. Тере- 

(щенко, Хозяинов, Ганьджа н 
Чагйй.

В межокружной спартакиаде 
примут участие 83 лучших физ*

ледние дни в пограничном пунк 
те Мариенборн наблюдалось боль 
шов оживление в связи с наплы
вом французов, уезжающих из 
Берлина. С 16 по 21 июля зональ
ную границу перешли 563 пред
ставителя французской военной 
администрации в Берлине вместе 
со своими семьями. Среди них 
лица всех званий до полковника 
включительно; Переход границы 
проходит без всяких инцидентов. 
Некоторые французские офяце-

| культурника нашего округа. Сей- 
ры оасскаэывают,что в американ &час идет тренировка, о бор уд ует -  
скоЙ колонии в Берлине оч ен ь 'ся стадион.
недовольны массовым отъездом! 
французов. Однако американцы! 
рассчитывают, что генерал Клей| 
привезет из Вашингтона указания | 
американского правительства о 
выезде американской администра
ция иа Берлина.

Агентство АДН сообщает далее 
из Мариенборна, что имеются 
случаи перехода границы амери
канскими офицерами, которые 
стараются миновать советские 
посты.*

Приговор участникам диверсионной террористической группы 
в советской зоне Германии

БЕРЛИН, 23 июля (ТАСС). Во
енным трибуналом советской во
енной администрации Германии 
осужден к разным срокам нака
зания 21 участник подпольной 
диверсионно - террористической 
группы, действовавшей на терри
тории земли Саксония—Ангальт 
в районах, прилегающих к запад
ным зонам 16 из 21 преступника 
приговорены к 25 годам заклю
чения каждый.

Диверсионно- террористическая 
группа была создана по заданию 
одной из иностранных разведок 
во второй половине 1947 года 
Франком Гюнтером, который в

феврале 1945 года проходил спе
циальную подготовку в лагере 
Хальберштадт, а затем после окон
чания войны получил дополни
тельный инструктаж со стороны 
заинтересованных инстанций на 
западе Германии.

Подпольная диверсионно-тер 
рористическая группа Франка со
вершила 4 октября 1947 года 
взрыв в помещении городской 
организации СЕГ1Г города Б., 6 
декабря 1947 года—взрыв в зда
нии районных организаций СЕПГ 
в этом же городе.В последнее вре
мя группа подготовляла взрыв 
здания СЕПГ в городе Н.

ИНОСТРАННАЯ
Бразильский суд вынес решение 

о роспуске кояфедерацяи трудя
щихся иод тем предлогом, что 
она носит «коммунистический ха
рактер*. * * »

В Голландии объявили забас
товку рабочие некоторых шахт
Лимбургского бассейна.• * *

На совещании директоров круп
нейших нефтяных компаний США 
решено закончить в кратчайший 
срок стройку траисаравиЗского 
нефтепровода. О я будет ежедиев 
но перекачивать из Саудовской 
Аравии к портам Средиземного 
моря 300 тысяч бароелей нефти. 

* * *
Портовые рабочие Буэнос-Ай

реса начали 24-часовую забастов
ку в знак протеста против отка
за предпринимателей увеличить
заработную плату.* * *

Артисты советского цирка, на-

ХРОНИКА
холящиеся на гастролях в Фин
ляндии, дали 21 июля в Хельсин
ки прощальное представление.

В результате забастовки 449 
японских машинистов и их по
мощников железнодорожное дви
жение на острове Кюсю почти 
полностью парализовано.* * *

После отказа Беела от форми
рования кабинета в Голландии, 
формирование его было поруче
но Ван Схайку—одному из влия
тельных руководителей католи
ческой партии.* * *

Малайские власти объявили о 
запрещении коммунистической 
партии Малайи.

• * *
В английской зоне оккупации 

Геомании сейчас насчитывается 
300 тысяч безработных немцев

(Т А С С )

ОКРУЖНАЯ ХАНТЫ МАНСИЙСКАЯ ТӨРГВВО-КвОПЕРЛТИВН А Я ШКОДА
п р о и з в о д и т  п р и зм  у ч а щ и х ся  на 1948—49 у ч е б н ы й  г о д

Шкода имеет бухгалтерское и торговое отделения.Срок обучения 1 год.
В шкоду принимаются работники потребительской кооперация в  воз

расте от 18 лет, имеющие образование 7 классов, с направлением рай- 
рыболовпогребсоюза.

Для лиц, имеющих большой опыт практической работы в кооперации, 
по бухгалтерии или торговле, допускается снижение образования до 
6 классов.

Поступающие должны представить следующие документы: команди
ровку правления РРПС, справку о работе в кооперации, заявление на 
имя директора школы с указанием избранной специальности, документ 
об образована! (подлинник), свидетельство о рождении, справку о сос
тоянии здоровья, автобиографию и фотокарточку.

Приемные испытания будут производиться с 20 августа по Кон
ституции, русскому языку (устно и письменно), арифметике (устно и 
письменно). Начало занятий с 1-го сентября 1948 года.

Принятые в школу обеспечиваются стипендией, общежитием и пос
тельными принадлежностями. Отличникам учебы стипендия увеличивает
ся на  25 процентов.

Адрес школы: Ханты-Мансийск,ул.Ленина, 3® 29/3 1 - 2

На д на х  с а л е х а р д с к и е  ф и з к у л ь 
т у р н и к и  п р и б у д у т  в Ханты-Ман
с и й с к .

Отремонтированы 
клуб и изба-читальня

На-днях закончился ремонт 
Троицкого клуба. Заменена 
крыша помещения, переложе
ны печи, переоборудован там
бур, застеклены окна. Прове* 
ден капитальный ремонт избы- 
читальни.

На ремонт клуба и избы- 
читальни затрачено 7 тысяч 
рублей из средств самообложе
ния. В ремонте активное учас
тие приняла общественность.

О М Н Ю  БОРЬБЫ 
С БРОДЯЧИМ СКОТОМ 
В ПОС. ХАНТЫ-МАНСШК

Решение исполкома окрсовета 
депутатов трудящихся 
Ханты-Мансийского 
национального округа

от 23 июля 1948 года
За последнее время участились 

случаи появления бродячего ск о
та в пос. Ханты-Мансийск, при* 
надлежащего организациям и част
ным лицам.

Скот безнаазорно выпасается 
на улицах, площадях, ломает из
городи, портит лесонасаждения а  
огороды рабочих и служащих.

В целях изжития безнадзорного 
выпаса скота исполком окруж но
го Совета решил:

1. Запретить организациям и 
частным лицам безнадзорно вы
пасать скот на территории п о 
селка Ханты-Мзвсийск.

2. Весь скот (лошади, коровы, 
овцы, телята), безнадзорно появ
ляющиеся на улицах и площадях 
пос. Ханты-Мансийск, подлежат 
задержанию, и владельцы его в 
соответствии с постановлением 
ВЦИК и С Н К  С С С Р  от 30 марта 
193Ь года подвергаются:

а) предупреждению;
б) штрафу до 10О рублей или 

принуд работам сроком до одн о
го месяца.

ПРИМЕЧАНИЕ: С владель
цев задержанного бродячего 
скота взимается плата за с о 
держание и уход.

Наблюдение за выполнением 
настоящего решения возложить 
на коммунальный отдел поселко
вого Совета, органы милиции, 
управляющих домами.

Нестоящее решение вступает в 
силу через 15 дней после его  
опубликования и действует на 
территории пос. Ханты-Мансий
ска в течение года.

Зам. председателя исполкома 
окрсовета Н. ТРУСОВ.

И. о. секретаря исполкома 
окрсовета К ПАНИН

Ответ.
А.

редактор
Ш. ЦИВИЛЕН

Самаровскому консервному комбинату 
требуются рабочие на временные я 
постоянные работы.

Об условиях можно справятьея в от
деле кадров консервного комбината еже
дневно с 9 час. утра до 6 часов ве
чера, кроме выходных дней.


